



Kreuzlingen, im Juni 2025

Liebe Patientinnen und Patienten, liebe Kinder und Eltern!

Nach fast 9 Jahren beende ich im September 2025 meine kinderärztliche Tätigkeit in der Kinderarztpraxis bei Dr. Beck.

Ich habe gerne für Sie gearbeitet und bedanke mich sehr für das mir entgegengebrachte Vertrauen.

Aktuell warten neue Herausforderungen auf mich.

Ich möchte mich auch bei Dr. Beck und seinem Team für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Tobias Glaser



## Personelle Änderung in der Kinderarztpraxis

Kreuzlingen, 15. Juni 2025

Liebe Patientinnen, liebe Patienten, liebe Eltern

Ende September 2025 wird Dr. Tobias Glaser seine langjährige und geschätzte Tätigkeit in meiner Kinderarztpraxis in Kreuzlingen beenden.

Da sich bisher keine nahtlose Nachfolgeregelung finden liess, werde ich die Praxis allein weiterführen. Aus diesem Grund werden ab Oktober aufgrund der grossen Zahl an Patientinnen und Patienten einige organisatorische Anpassungen notwendig.

### Die wichtigsten Änderungen im Überblick:

- **Ferienzeiten:** Während der Ferien bleibt die Praxis vollständig geschlossen, da das gesamte Praxisteam gemeinsam Urlaub macht.
- **Samstagsöffnung:** Ab Oktober ist die Praxis nur noch einmal pro Monat an einem Samstagvormittag geöffnet.
- **Jugendliche ab 16 Jahren:** Ich bitte Jugendliche, sich ab dem Alter von 16 Jahren bzw. mit Ende der Schulpflicht eine neue hausärztliche Betreuung zu suchen.
- **Neupatienten:** Es können nur noch neugeborene Geschwisterkinder von bereits betreuten Familien aufgenommen werden.
- **Teamunterstützung:** Wann immer möglich, werde ich tatkräftig durch meine erfahrenen und hervorragend geschulten medizinischen Praxisassistentinnen unterstützt.
- **Online-Terminbuchung:** Zur Entlastung unserer Telefonleitungen und des Praxisteams arbeiten wir aktuell an der Einführung einer Online-Terminvereinbarung.

Mir ist bewusst, dass sich einige Abläufe für Sie ändern werden. Ich bin jedoch überzeugt, dass wir diese Umstellung gemeinsam bewältigen können – ohne Qualitätseinbussen in der medizinischen Betreuung.

Mein Wunsch ist es, die Praxis noch fünf bis sechs Jahre weiterzuführen. Ich hoffe auf eine baldige Entlastung durch einen Praxispartner, der idealerweise auch die Praxis weiterführen möchte.

Ich danke Ihnen herzlich für Ihr Verständnis, Ihre Unterstützung und Ihre positive Grundhaltung.

Herrn Dr. Glaser danke ich für seinen langjährigen verantwortungsbewussten Einsatz und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute!

Mit freundlichen Grüssen

Dr. med. Sebastian Beck